

臥龍のふもと

自立・自律・仁愛 社会に貢献する子の育成

北郷里小学校 学校だより
令和6年12月号

学習発表会と研究発表会 ありがとうございました

11月22日に学習発表会と滋賀県青少年赤十字研究委嘱校研究発表会を開催しましたところ、たくさんの保護者や地域の皆様、教育関係者にご参観いただきありがとうございました。



これまで本校が大切に指導してきた「ことば」を核にし、子どもが主体の学習活動の成果が、発表や授業の中で子どもの姿にあらわれていて、大変うれしく思いました。参観者の皆さんから「子どもたちのやる気いっぱいの発表に元気をもらいました」「子どもたちが自信をもって発表する姿に感動しました」「子どもが熱心に話し合う姿に日頃の指導の積み重ねを感じました」など、子どもの姿から多くの感想を寄せてい

ただき、本校職員もこれまでの取組の成果に大きな喜びを感じています。これもひとえに、地域の皆様方の支えがあってこそです。朝の登校時をはじめ、学習活動、清掃活動、委員会活動等、様々な場面で子どもを温かく見守り、共に活動していただくことで、子どもたちのやる気が向上し自信がついてきています。本当にありがとうございます。



日々の活動に加え、当日までの準備や後始末等お手伝いいただいた赤十字奉仕団の皆様には、重ねてお礼申し上げます。



いよいよ2学期もまとめの時期です。引き続き、子どもたちに「やればできる」を実感させ、自己肯定感を高められるよう、職員が一丸となり努力してまいります。保護者や地域の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



12月の学校行事



2日(月) 人権集会 委員会活動
3日(火) 読み聞かせ(仲・2・4・6年)
4日(水) 人権週間(～10日)
5日(木) 5年 家庭科出前授業
6日(金) 4年 人権教室
9日(月) クラブ活動
10日(火) 読み聞かせ(1・3・5年)
11日(水) 3年 バスを活用したバリアフリー体験
12日(木) 6年 茶道体験学習
たてわり遊び



17日(火)～19日(木)
保護者懇談会 全校13:15下校
20日(金) 給食終了 全校4校時日課
給食後13:15下校
23日(月) 2学期終業式
24日(火) 冬季休業日(～1/6)
26日(木) 口座振替日
30日(月)～1月3日(金)
学校閉校日



園児を迎えて、「秋のおもちゃ屋さん」

1年生の子どもたちが園生活から小学校生活へなだらかに移行できるよう、日課を流動的にしたり、園での活動を取り入れたり、保幼小の連携を大切に進めています。入学前の園児との交流を深めようと

1年生が手作りのおもちゃ屋さんを開き招待しました。はりきって園児に話しかける1年生の頼もしい姿に大きな成長を感じました。



「北郷里チャレンジ!」でよい生活を

月ごとに全校一致の生活目標を掲げて「北郷里チャレンジ」に取り組んでいます。12月は、「自分や周りの人を大切にしよう」です。

学級でまず現状の振り返りを行い、具体的に取組むことを考え、実行していきます。発表会で一つになって向上した学級が、さらに、互いの思いやりを深め、つながりを強くできるよう取り組んでいます。

「自分や周りの人のことを大切にして、心やさしい北郷里小学校にしよう」

～校内人権週間12月4日(水)～10日(火)～

校内人権週間が始まります。言葉づかいやあいさつ、思いやり、行動のしかた等について、めあてを考えたり実践したりすることで相手を大切にする気持ちを育みたいと考えています。

2日(月)に全校で人権集会を行いました。教育集会所の高田先生から、「からだ」「こころ」「ことば」がそれぞれつながり、関わり合っていることや、自分と他者との違いに気づき、違いを認めることの素晴らしさについて話を聞き、全校みんなで学習しました。

